



# かみつ

2023年 8月

伊丹市立 神津こども園

TEL 782-0200

突然の雷雨や高温の日がありますが、幼児クラスではほとんど予定通りプールに入水することができます。乳児クラスにおいても、水や泥を触ったり、水に浮いている花びらをそっと集めたり、スプリンクラーから出てくる水が体にかかることを喜んだり、それぞれのペースで水慣れをしています。他にもフィンガーペイントや泡あそび、シャボン玉遊びなどの遊びも広がっています。心も体も開放されながら、この時期ならではの遊びを存分に楽しむ子ども達。水分補給や休息をとりながら健康に夏を過ごして行きたいですね。

1 認の子ども達はしばらく夏のお休みに入ります。2・3 認の子ども達も、保護者の方の休暇に合わせてお休みとなります。職員も順番に休暇を取らせていただきます。また9月に皆そろって元気に集まれることを楽しみにしております。

## <お知らせ>

- 9月 1日(金) 朝の集まり(始業式)です。幼児クラスは白ポロシャツ登園です。
- 9月15日(金) 敬老参観日は、幼児クラスを対象に行います。詳細は別紙をご覧ください。
- 9月17日(日)・18日(月・祝)  
ケイメゾンときめきでシルバーフェスティバルが開催されます。4・5歳児(希望者)が出演します。出演の日や時間などの詳細はわかり次第、クラスルームにて配信しますので、1 認の方も休みの間もグーグルクラスルームの確認をお願いいたします。
- 8月24日(木)  
むっくむっくルームのみんなの広場で、人形劇サークルポケットさんによる人形劇があります。園の子ども達も一緒に観覧します。1 認の方もぜひ保護者の方と共に御覧ください。(10:30~11:00)

## <お願い>

2・3 認の車で送迎される方は、準備等を速やかにお願いたします。特に雨天時は込み合いますのでご協力をお願いいたします。

## <せんそう・へいわ・いのち>

幼児クラスでは1年を通じて命の大切さを伝えていきます。特に7月は、8月に原爆の日や終戦記念日があることから、絵本を読んだりクラスで話し合ったりと、戦争・平和・命について考える機会を持っています。長引くウクライナ情勢など悲しいニュースを子ども達も目にしていることでしょう。ご家庭でも、命の大切さを伝える機会を持たれてはいかがでしょうか。また、職員室横に絵本をおいていますので、ぜひご覧ください。

その子らしい感じ方は、その子が生きる土台です。誰かの言いなりの人生ではなく、その子らしい人生を応援するのであれば、幼い頃から、その子が自分の感じ方に気持ちを向け、大切にできる環境を整えていってください。子ども自身がじっくり考える時間を持つことや、失敗から学ぶことを含めて本人の決定を大切にすることで、その子の土台は豊かになります。

~子どもの権利条約第12・第13条 子ども基本法第3条より~